



Gemeinde **Bischweier**

Sonntag, 15. Januar 2023



Ergebnis im Bürgerentscheid

„Sind Sie dafür, dass die Gemeinde einen vorhabenbezogenen Bebauungsplan für die Ansiedlung eines ‚ICC Bischweier‘ auf Basis der Planung der Mercedes-Benz Group und der Panattoni-Gruppe als Nachfolgenutzung für das ehemalige Spanplattenwerk aufstellt?“

Stimmberechtigt: 2.444 Abgegebene Stimmen: 1.161 Wahlbeteiligung 47,5 %

JA 885 Stimmen = 76,2 % / NEIN 276 Stimmen = 23,8 %

Die Zahl der Ja-Stimmen übersteigt die vom Gesetzgeber in § 20 Abs. 7 der Gemeindeordnung geforderte Mindestzahl von 20 % der Stimmberechtigten. **Damit haben die Bürger entschieden:**

Die Gemeinde Bischweier wird einen vorhabenbezogenen Bebauungsplan für die Ansiedlung eines „ICC Bischweier“ aufstellen.

„Mit den Bürgern – für die Bürger!“ Mit diesem Leitgedanken haben wir ein Bürgerforum ins Leben gerufen und sind seiner Empfehlung gefolgt, einen Bürgerentscheid durchzuführen. Wir haben damit Neuland beschritten. Der erste Bürgerentscheid in unserer Gemeinde.

Ich danke allen in unserem Dorf für die vorbildliche Beteiligung, für das gute Miteinander in den Diskussionen und für die sachliche Auseinandersetzung mit dem Vorhaben. Bischweier hat einmal mehr Maßstäbe im Guten gesetzt.

Herzlichen Dank an alle, die den Bürgerentscheid vorbereitet haben und am Wahlsonntag mitgearbeitet haben.

Freundliche Grüße,

Ihr Robert Wein,
Bürgermeister